

**LANGE NACHT DER DEMETER**

# Musik und Gutes aus der Stutenmilch

Am Samstag fand die „Lange Nacht der Demeter“ statt. Der Wegwarte Hof von Familie Höritzauer öffnete seine Tore für viele Gäste und zeigte stolz die schönen Stuten.

VON SONJA EDER

**MERKENBRECHTS** Knapp über 20 Stuten und ein Hengst sind die Grundlage für die Produkte am Wegwarte Hof von Andreas Höritzauer und seiner Familie. Die Kinder hüpfen neben den Pferden bei der „Langen Nacht der Demeter-Höfe“ am Samstag, 25. Juni, im duftenden Heu, das weckte Kindheitserinnerungen.

Viele Besucher waren am Hof und besuchten den Kräutergarten, die Felder „hintaus“ mit 35 Sorten, labten sich an köstlichen Gerichten, genossen Drinks aus Demeter-Kräutern, lauschten der Musik von Sonja Bieringer „sonnJA und friends“ oder schauten beim Melken der Stuten zu.

Die Milch der Stuten ist das Standbein schlechthin auf dem Demeterhof, der nicht nur Stuten-Milch für die gesunde Ernährung anbietet, sondern auf eine anschauliche Produktpalette an Stutenmilch-Kosmetik stolz sein kann. Sie ist in Öster-



◀ Desiree El Mongi im Stall mit einigen der Stuten am Demeterhof.



▲ Cocktails mit Demeter-Kräutern für die Gäste bereitete das Wegwarte-Team Karl Lethen, Rene Haase, Nicolas Dümler, Jasmin Laber, Andreas Höritzauer, Brigitte El Mongi, Clara Zauner und Desiree El Mongi zu.  
 Fotos: Sonja Eder

reich die erste Demeter-zertifizierte (2012), bis dahin wurde sie seit 1999 bio hergestellt.

„Wir bekamen damals viele Anfragen von Kunden mit Neu-

rodermitis und Hautproblemen, die nicht nur Stutenmilch einnehmen wollten“, so Andreas Höritzauer, der auch Schokolade produziert.